

ANALISIS PENGELOLAAN ASET WAKAF DALAM PENYUSUNAN
LAPORAN KEUANGAN TERHADAP PSAK 112
(STUDI KASUS PAUD CERIA PADEMANGAN TIMUR)

RAFIE HEDIANTO FAHLEVI

8323154474



**Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta.**

**PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2019**

ABSTRAK

Rafie Hediando Fahlevi, 2019, 8323154474, Analisis Pengelolaan Asset Wakaf Dalam Penyusunan Laporan Keuangan Terhadap PSAK 112 (Studi Kasus PAUD Ceria Pademangan Timur). Program Studi D III Akuntansi. Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini memiliki latar belakang atas aplikasi PSAK 112 tentang wakaf yang berada di pademangan timur Jakarta utara. Penulis melakukan penelitian bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana penyusunan laporan keuangan yang dibuat oleh PAUD Ceria pademangan timur serta pengelolaan Asset wakaf dalam tanah wakaf di pademangan 2 gang 13. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah: analisis deskriptif kualitatif dengan metode pengumpulan data melalui observasi lapangan, wawancara, dan data melalui studi pustaka.

Dari hasil penelitian dapat diketahui dengan analisis penerapan PSAK 112 tentang Wakaf bahwa PAUD Ceria pademangan timur tidak membuat laporan keuangan yang sesuai dengan PSAK 112, maka penulis membantu dalam membuat laporan keuangan menurut PSAK 112. Oleh karena itu PAUD Ceria diharapkan untuk kedepannya dapat menggunakan laporan keuangan yang sesuai dengan PSAK 112 agar data yang dapat diperoleh lebih rinci dan jelas.

Kata Kunci: Wakaf, PSAK 112

ABSTRACT

Rafie Hediando Fahlevi, 2019, 8323154474, Analysis of Management of Waqf Assets in the Compilation of Financial Statements Against PSAK 112 (Case Study of Early Childhood Education of Ceria Pademangan Timur). D III Accounting Study Program. Accounting Department, Faculty of Economics, Jakarta State University.

This scientific work has a background on the application of PSAK 112 on waqf in Pademangan, East Jakarta. The author conducts research aims to find out about how the preparation of financial statements made by PAUD Ceria Pademangan Timur and management of waqf assets in waqf land in Pademangan 2 gang 13. The method used in this study is: descriptive qualitative analysis with data collection methods through field observation, interviews, and data through literature study.

From the results of this research, it can be seen from the analysis of the application of PSAK 112 about Waqf that ECD Ceria Pademangan Timur does not make financial reports in accordance with PSAK 112, so the writer helps in making financial reports according to PSAK 112. Therefore ECD Ceria is expected to use financial statements in the future. in accordance with PSAK 112 so that the data that can be obtained are more detailed and clear.

Keywords: Waqf, PSAK 112




LEMBAR PENGESAHAN

Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta



Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus

NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji		
<u>Diah Armeliza, SE, M.Ak</u> NIP. 19790429 200501 2 001		21/08 2019
Penguji Ahli		
<u>Adam Zakaria, SE, Akt., M.Si, Ph.D</u> NIP. 19750421 200801 1 011		21/08 2019
Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Etty Gurendrawati, SE, Akt., M.Si</u> NIP. 19680314 199203 2 002 Tanggal Lulus : 20 Agustus 2019		21/08 2019

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik ahli madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain
2. Karya ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam maskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 23 Agustus 2019

Yang membuat pernyataan



Rafie Hedianto Fahlevi
No. Reg 8323154905

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga saya dapat melaksanakan serta menyelesaikan Karya Ilmiah yang berjudul “Analisis Pengelolaan Aset Wakaf Dalam Penyusunan Laporan Keuangan Terhadap PSAK 112 (Studi Kasus Di Paud Ceria Pademangan Timur)”.

Laporan Karya Ilmiah ini dibuat dalam rangka memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Ahli Madya pada program studi D3 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama melaksanakan dan menyusun Karya Ilmiah, saya mendapat dukungan serta bantuan dari beberapa pihak sehingga saya dapat menyelesaikan laporan Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT atas hidayah, petunjuk, dan ridho-Nya yang telah diberikan kepada penulis
2. Orang Tua yang telah memberikan dukungan doa, serta kasih sayang dan materil kepada penulis
3. Bapak Prof. Drs. Dedi Purwana E.S., M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

4. Ibu Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, selaku Ketua Program Studi D III Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dan juga selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk penulis dalam membantu dan membimbing penulisan Karya Ilmiah
5. Seluruh dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama penulis berada di bangku perkuliahan
6. Ibu Heni Dewayani selaku guru dan pengurus Paud Ceria pademangan timur yang telah memberikan data dan informasi terkait penulisan Karya Ilmiah
7. Seluruh keluarga besar yang selalu memberikan motivasi dan dukungan selama penyusunan karya ilmiah
8. Rekan-rekan mahasiswa D3 Akuntansi 2015 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan saya bantuan dan motivasi dalam penulisan Karya Ilmiah
9. Seluruh sahabat-sahabat saya yang telah memberikan dukungan moril maupun materil, serta motivasi selama penyusunan karya ilmiah ini

Saya menyadari bahwa Karya Ilmiah ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat

saya harapkan guna perbaikan dimasa mendatang. Semoga Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat dan memberikan dampak yang positif.

Jakarta, 24 Juni 2019

Penulis